

La fábrica de Ercros en Almussafes abre sus puertas para las familias de los trabajadores



Las instalaciones de Ercros en Almussafes recibieron este martes, 19 de noviembre, la visita de tres antiguos trabajadores además de una veintena de familiares del personal de administración y de la planta de colas y paraformaldehído de la fábrica.

La visita responde a la voluntad de Ercros de dar a conocer las instalaciones industriales a su entorno más cercano: vecinos, instituciones, otras empresas o los propios familiares, como en este caso.

Los asistentes pudieron descubrir de primera mano el funcionamiento de los procesos productivos, las materias primas que se utilizan y los productos acabados que salen de la fábrica. Después, recorrieron las plantas de formaldehído y paraformaldehído.

Almussafes, 21 de noviembre de 2019

